
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

▼５月８日（月）令和 5年度の PTA総会が 4年ぶりに体

育館で開催されました。ちょうどこの日から新型コロナ

ウイルス感染症が 5類へと移行し、マスクの着用やイベ

ントの開催規制が原則なくなりました。▼この日は総会

に先立ち、5校時帯で授業参観を行いました。新入生は

もとより、2・3年生も新しいクラスになって初めての授

業参観ということもあり、教室に入りきれないほどの多

くの保護者が参観してくれました。▼総会では、令和 4

年度の活動報告と令和

5 年度の活動方針が提

案され、全て承認され

ました。遠藤勝彦前

PTA 会長様をはじめ旧

役員の皆様には、PTA

活動の他にも、制服検

討員として熱心なご協議をいただきありがとうござい

ました。▼小沢守会長様をはじめ、新 PTA役員の皆様に

おかれましては、ポストコロナの市川中学校の教育活動

並びに PTA活動が、真に子どものための創造的な活動と

なるようご協力ください。また、保護者の皆様におかれ

ましては、学校とPTA執行部の後ろ盾として、引き続き、

ご支援・ご協力をお願いいたします。 

 

 

 

▼5月 10日（水）市川三郷町教育委員会による学校訪問

が行われました。渡井渡教育長をはじめ 7名が 2校時の

授業を参観した後、職員との懇談を行いました。▼塩島

萬夫教育長職務代理からは、「スクールモットーに基づ

く、一人一人が大切にされ

る丁寧な指導が行われて

いることが授業から感じ

られました。」渡井教育長

からは「学び合うことがで

きている。子どもたちの主

体性と他者を敬う心を育みながら、教育目標の具現化に

向けて引き続き取り組んでほしい。」等のお言葉があり、

子どもたちと職員の活動を褒めていただきました。 

 

 

 

▼１日（月）前期学級役員の認証式が行われました。６

学級，総勢 54 名が全校生徒の前で認証され，学級役員

としての意識を高めたことと思います。▼これから，授

業をはじめとする学校生活が本格的に始動します。一人

一人が大切にされる学校づくりは、まずは一人一人が大

切にされる学級づくりからはじまります。▼学級役員が

中心になって，みんなが安心して，楽しく学び，楽しく

生活できる学級・学年を築いてほしいと思います。 

 

 

 

 

▼支部選手権大会で優勝した野球部が、13日（土）に行

われた県大会 1回戦で、山梨南・勝沼の合同チームと対

戦しました。結果は 2対 9で敗れたものの、生徒たちは

冷たい雨が降る中で、打撃でも守備でも、全員が最後ま

で粘り強く戦い続けました。▼また当日は多くの保護者

にも応援に駆けつ

けていただきあり

がとうございまし

た。ここでの経験を

生かし、6 月の総合

体育大会では、さら

に、よい試合ができ

るよう期待します。▼来週は男子バレーボール部の、再

来週は男子バスケットボールの県選手権大会がありま

す。両部の健闘を祈ります。  

 

市 川 中 学 校 だ よ り  ４  

Ｒ５ .５ .１５  校長  上田 
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